

Dans le 19ème, le climat c'est aussi notre affaire !

Pour les quartiers populaires, inégalité sociale rime avec inégalité environnementale.

C'est dans nos quartiers, que les canicules font le plus de victimes, que les transports publics sont insuffisants (pas assez de bus n°60!), que les pollutions aux particules fines (avec la proximité du périphérique) sont les plus fortes et dangereuses pour la santé.

Pourtant, ce sont aussi dans les quartiers populaires que se développent des alternatives concrètes.

Dans le 19ème : jardins partagés, ferme urbaine, associations de récupération / recyclage, associations de vente directe de productions de l'agriculture paysanne, collectifs pour le développement du vélo...

Contre le réchauffement climatique, il y a urgence !

Les gouvernements discutent sans fin.

Agissons !

Venez en débattre au Centre d'animation Curial

Résidence Edmond Michelet, 16 rue Colette Magny. Métro Crimée.

Mercredi 25 novembre 18h30 – 21h

(Exposition, vidéos, documentation, associations locales)

Avant la conférence internationale de l'ONU de début décembre, mobilisons notre quartier pour la **grande marche parisienne pour Sauver le climat du dimanche 29 novembre 2015, 12h République**, à l'appel de la Coalition Climat 21.

Collectif 19ème Sauvons le climat : www.facebook.com/collectif19sauvonsleclimat/

 Centre d'animation
Curial

**coalition21
climat**

Collectif 19° Sauvons le climat

